

COMITÉ ROBERT PICQUÉ
*pour la défense et le développement
de l'hôpital public*
29 avenue Jeanne d'Arc
33130 BÈGLES

**NON AU DEMANTELEMENT
DE L'HOPITAL ET DU SITE
ROBERT PICQUE**



DÉMANTELER ROBERT - PICQUÉ NUIRAIT GRAVEMENT À LA SANTÉ !

Le projet d'absorption de l'hôpital public Robert-PICQUÉ (H.R.P.) par la Maison de santé protestante et privée BAGATELLE (M.S.P.B.) oblige la modification du Plan Local d'Urbanisme qui lui est applicable.

Les conseillers de Bordeaux - Métropole (à l'exception du groupe communiste) ont donc ordonné l'ouverture d'une concertation publique qui s'est terminée le 9 mars 2018.

À la suite du rapport de la garante désignée par la Commission Nationale du Débat Public (Julie DUMONT), publié le 8 avril dernier à l'issue de 3 semaines de concertation, le Conseil de la Métropole est appelé le 15 juin à prendre toutes décisions pour la poursuite du projet BAHIA, car tel est le nom de l'opération visant à supprimer l'hôpital public Robert-PICQUE.

La majorité des élus à la Métropole va-t-elle continuer à ignorer ce que les riverains et les citoyens ont alors souhaité majoritairement : le maintien d'un établissement sanitaire public sur le site de Robert-PICQUE, Mme DUMONT rapportant elle même leurs interrogations et évoquant l'opportunité d'une nouvelle réflexion à ce sujet ?

En effet, n'est-il pas aberrant :

-« d'absorber » la plus grande structure (l'HRP, qui s'étend sur 26 ha) dans le petit terrain de la MSPB (qui s'étendait sur 7 ha et qui va être amputé de plus de 2 ha) ?

-de faire croire que la création d'un giratoire va régler tous les problèmes environnementaux ?

-et de penser, comme l'Agence Régionale de Santé - Nouvelle Aquitaine ose l'affirmer, que « le projet BAHIA amène une réduction capacitaire (de 100 lits) pour mieux répondre aux besoins » (sic) ... qui augmentent en même temps que le nombre d'habitants ?

Il n'est pas possible que, le 15 juin, les élus de la Métropole se coupent à ce point de l'opinion de la majorité des citoyens.

Avec eux et avec toutes les initiatives qui seront prises dans ce sens (dont la votation citoyenne et l'enquête publique qui doivent se tenir en fin d'année) le Comité Robert-PICQUÉ continuera d'agir pour la défense et le développement de l'hôpital public, tout en affirmant que Bagatelle doit être soutenue pour garder toute sa place dans le dispositif sanitaire bordelais de secteur 1... sans que la réputation qu'elle a acquise serve d'alibi au démantèlement de l'Hôpital Robert-PICQUÉ !

COMITÉ ROBERT-PICQUÉ
pour la défense et le développement de l'hôpital public



**Le 15 juin
ensemble à la Métropole**

**POUR UN MORATOIRE
SUR LE PROJET BAHIA**
et pour soutenir le maintien
et le développement
d'un hôpital public
sur le site de Robert-Picqué

Rendez-vous à 8 h 15, Esplanade Ch.-de-Gaulle
entrée par le cours d'Albret, à Bordeaux
(face au jardin de la mairie)

VOIR AU VERSO